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Eberswalde, 05.01.2023 

 
 

Niederschrift 
 

146. Vorstandssitzung am 14.12.2022 
- öffentlicher Teil - 

 

Zeit: 15.00 Uhr – 15.45 Uhr 
Teilnehmer: siehe Teilnehmerliste (Anlage 1) 
 

Tagesordnung: 
Öffentlicher Teil: 
1. Eröffnung (Begrüßung, Beschlussfähigkeit, Tagesordnung)  
2. Niederschrift der 145. Sitzung 
3. Vorbereitung der 39. Regionalversammlung am 14.12.2022 
4. Verschiedenes 
 
Nichtöffentlicher Teil: 
1. Niederschrift der 145. Sitzung  
2. Verschiedenes 
 

 

Zu TOP 1: Eröffnung der Sitzung (Begrüßung, Beschlussfähigkeit, Tagesordnung) 

Herr Kurth eröffnet die Sitzung um 15.00 Uhr und begrüßt alle Anwesenden. Er stellt fest, 
dass die Einladung fristgemäß versandt worden sei und man derzeit noch nicht beschlussfähig 
wäre, da nur 3 stimmberechtigte Vorstandsmitglieder anwesend seien. 

Der Tagesordnung wird zugestimmt.  
 

Zu TOP 2: Niederschrift der 145. Sitzung 

Herr Kurth fragt die Mitglieder des Vorstandes, ob es Anmerkungen oder Einwände zur Nieder-
schrift der 145. Sitzung des Regionalvorstandes am 14.11.2022 gebe, weil die Frist dafür noch 
nicht verstrichen sei. Da der Vorstand aber nicht beschlussfähig sei, könne man erst in der 
nächsten Sitzung darüber abstimmen. 

 
Zu TOP 3: Vorbereitung der 39. Regionalversammlung 

Herr Kurth stellt fest, dass es seitens der Vorstandsmitglieder keine Ergänzungen zur vorlie-
genden Tagesordnung der 39. Regionalversammlung gebe und sagt, dass man danach ver-
fahren werde. Des Weiteren gehe er davon aus, dass man heute beschlussfähig sein werde. 

Frau Henze sagt, dass dies nach jetzigem Kenntnisstand so sei.  

Herr Kurth fragt, ob Anträge vorlägen.  
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Frau Henze informiert darüber, dass es einen Antrag der AfD-Fraktion zum Thema „Wind-
energie in Wäldern“ gebe. Diesen Antrag habe man allen Regionalrät*innen zugesandt, aber 
er müsse noch in die Tagesordnung eingeordnet werden, da er erst nach dem Versand der 
Einladung eingegangen sei.  

Herr Kurth schlägt vor, den Antrag unter dem TOP 10.3 (neu) einzufügen, da es darin um 
Windenergienutzung gehe. Anschließend geht Herr Kurth die Tagesordnung der Regionalver-
sammlung kurz durch. 

 

Zu TOP 4:  Verschiedenes  
Herr Kurth schließt den öffentlichen Teil der Vorstandssitzung um 15.10 Uhr, da keine The-
men im Rahmen dieses TOP zu behandeln wären. 

 
 
Für die Niederschrift: gez. S. Estel 
 

gez. D. Kurth 
Vorsitzender  
 
 

 


